

Immer weniger Organspender

Podiumsdiskussion im Katharina-von-Bora-Haus gut besucht

■ Leer (sr) Aktuell warten rund 12.000 Menschen in Deutschland auf ein Spenderorgan. Zu denjenigen, die auf eine Chance hofft, ist Wiebke Nee aus Westoverledingen. Die 27-jährige wartet seit zwei Jahren auf eine Spenderleber. Seit ihrem 5. Lebensjahr ist die Mutter eines zweijährigen Sohnes schwer leberkrank.

Im Rahmen einer Podiumsdiskussion zum Thema Organspende sprach Wiebke Nee am Mittwoch im Katha-

rina-von-Bora-Haus in Leer bewegend offen über ihre verzweifelte Situation. Sie bat die Anwesenden, sich mit dem Thema zu beschäftigen. Initiiert wurde die Veranstaltung von der Frauenunion des CDU-Kreisverbandes Leer. Die Moderation übernahm die CDU-Bundestagsabgeordnete Gitta Connemann, die auch über die juristischen Fragen zum Bereich der Organspende aufklärte. Die Leeranerin wirbt schon lange für die Organspende. „Wer einen

ausgefüllten Spenderausweis im Portemonnaie hat, ist ein potenzieller Lebensretter. Jeder Spender ist wichtig. Jeder kann morgen schon selbst eine Leber, eine Niere oder ein Herz benötigen“, erklärte Connemann. Auf dem Podium saßen der Transplantationsbeauftragte des Ludmillenstifts in Meppen, Dr.med. Christian Prause und Barbara Backer vom Verein Lebertransplantierte Deutschland. Beide wiesen darauf hin, dass die Zahl der Spender in

den vergangenen vier Jahren dramatisch zurückgegangen ist. „Das Thema Organspende ist in den Familien oft ein Tabu-Thema. Es hat mit Tod zu tun und wird deshalb ausgespart“, erklärte Brigitte Pahlke, die als Krankenausseersorgerin im Klinikum Leer arbeitet. Barbara Backer nannte die Zahl 30,8 – im Schnitt ermöglicht eine Organspende so viele Jahre Leben. Ein Leben, wie es Betroffene wie Wiebke Nee nur zu gern noch vor sich hätten.



Gitta Connemann (2. von links) moderierte die Veranstaltung, bei der Dr. Christian Prause (3. von rechts) und Barbara Backer (links) auf dem Podium saßen. Wiebke Nee (vorne) wartet auf eine Spenderleber. Foto: Privat

IHR GEWERBEVEREIN von und für Teilnehmer am Wirtschaftsleben

Gemeinde
Rhauderfehn



HEUTE
VERKAUFSOFFENER
SONNTAG!

Rhauderfehn ...hat alles! e.v.



Heute einkaufen und
bummeln in Rhauderfehn